
Foggia Post
VENERDÌ 12 GENNAIO 2024REGISTRAZIONE TRIBUNALE DI FOGGIA N.2445/2021

IL CARCERE DI FOGGIA  
CON TROPPI DETENUTI

SITUAZIONE CRITICA

MULTE A RAFFICA A FOGGIA PER CONTRASTARE 
IL FENOMENO DEL PARCHEGGIO "SELVAGGIO"

Il quotidiano serale digitale di Capitanata

sport
QUESTA SERA 
TORNA LO ZAC 

SUBITO DOPO LA 
PARTITA CON IL 

GIUGLIANO

Lo Zac
All'interno



L'ALTRA COPERTINA

www.foggiapost .com

La Polizia di Stato di Foggia, nella mattinata odierna, ha 
accolto con grande entusiasmo il Mon. Vincenzo PELVI che 
ha voluto salutare le poliziotte ed i poliziotti nel corso di un 
incontro tenutosi in Questura. Negli ultimi due anni il 
Presule, in diverse occasioni, ha celebrato la Santa messa 
per i poliziotti foggiani. Il Questore, insieme a tutto il 
personale, ha ringraziato Mons. Pelvi per l’affettuosa 
vicinanza alla famiglia della Polizia di Stato.

Il saluto della Questura di 
Foggia a monsignor Pelvi



Sovra�ollamento nelle carceri 
italiane, in Puglia la situazione 
non va molto bene, peggio a 
Foggia dove l’attuale situazione 
rischia di diventare 
insostenibile. Infatti, Foggia 
risulta essere al quarto posto 
dopo Brescia, Lodi e Grosseto 
con oltre il 183% di a�ollamento 
nella struttura. Il tasso di 
a�ollamento u�ciale a oggi in 
Italia si attesta al 117,2%, ma ci 
sono regioni con una 
percentuale nettamente 
superiore alla media 
nazionale.In Puglia la 
percentuale supera il 150% (4.475 
detenuti in 2.912 posti), in 
Lombardia è al 142% (8.733 
detenuti in 6.152 posti) e in 
Veneto al 133,6% (2.602 detenuti 
in 1.947 posti). Nel report si fa 
riferimento alla situazione che 
critica in molti istituti.

• IN PRIMO PIANO

I dati diffusi nelle ultime ore da Patrizio Gonnella, 
presidente di Antigone, evidenziano una situazione 
estremamente difficile in tutto il Paese, ma molto più 
esplosiva in Puglia, ed in
particolar modo a Foggia.

Anche la struttura circondariale di 
Lucera fa registrare un tasso di 
a�ollamento superiore alla media 
nazionale (129,2%), mentre più 
complicata la situazione di San Severo 
con un percentuale del 177. Come detto 
in approfondimenti curati dal nostro 
giornale, la situazione al carcere di 
Foggia non è facile, tanto che si sono 
registrati episodi come l'evasione di 
massa nei primi giorni della pandemia 
o altri casi in cui il numero ridotto del 
personale non consente di mantenere 
un elevato standard dei controlli 
interni.

Sovraffollamento nelle 
carceri: la struttura di 

Foggia è al quarto posto



Nelle ultime ore gli agenti della 
Polizia locale hanno e�ettuato 
intensi controlli a largo raggio 
interessando le vie del centro 
cittadino, della periferia e del 
Quartiere Ferrovia finalizzati al 
rispetto delle norme del Codice 
della Strada e al contrasto 
dell'abusivismo commerciale.
Particolarmente attenzionate  
via Podgora, via Colletta, via 
Napoli, c.so Garibaldi, piazza 
Martiri Triestini, viale di 
Vittorio e via Guglielmi.
Sono state 59 le infrazioni 
accertate e sanzionate dagli 
agenti. Le più riscontrate sono 
state le soste su posti  destinati 
ai disabili, sui marciapiedi, 
fermate bus ed in area di 
intersezione che creavano 
intralcio alla circolazione dei 
veicoli e dei pedoni. 

• CRONACA

Continuano i controlli della Polizia Locale di Foggia per 
restituire ordine alla città in particolar modo il rispetto 
delle norme che riguardano la
sosta (selvaggia) delle auto.

In via Napoli, circa venti di auto 
in sosta nonostante la 
segnaletica di divieto, creavano 
intralcio al transito delle 
ambulanza e dei pullman di 
linea.
In via Podgora, gli agenti in 
assetto S.A.D. hanno e�ettuato 
due distinti sequestri  di 
indumenti usati venduti su 
cartoni adagiati al suolo in 
condizioni igieniche precarie 
per un totale di 71 pezzi .

Rispettare 
il codice 

della strada



Nonostante il di�erimento al 15 
marzo 2024 del termine stabilito 
per legge, siamo riusciti ad 
approvare entro fine anno il 
bilancio, delineando un grande 
successo per l'amministrazione 
provinciale e dimostrando il 
nostro impegno costante nel 
garantire una gestione 
finanziaria trasparente e 
responsabile.
Nonostante le risorse 
notoriamente esigue e i tagli 
previsti dalla nuova Finanziaria 
del Governo, la presentazione e 
l'approvazione tempestiva del 
bilancio di previsione sono 
fondamentali per programmare 
e finanziare adeguatamente le 
attività e gli investimenti futuri 
che riguardano il territorio e i 
cittadini della provincia di 
Foggia.

• IN PRIMO PIANO

"Quando a parlare sono i fatti. Questo è un altro dei 
nodi disfunzionali che siamo riusciti a sbrogliare e su 
cui abbiamo lavorato in questo primo anno di attività: 
l’approvazione del bilancio preventivo dell’Ente 2024- 
2026 avvenuto il 27 dicembre scorso.

Grazie alla nostra 
determinazione e alla stretta 
collaborazione con la dirigenza 
e tutti gli u�ci provinciali, 
siamo riusciti a superare le 
di�coltà e ad assicurare che il 
bilancio venisse presentato in 
tempo.
Questo risultato è un segnale 
tangibile del nostro impegno a 
svolgere un ruolo di guida nella 
gestione delle risorse pubbliche 
e a garantire il benessere e lo 
sviluppo sostenibile del nostro 
territorio".

Nobiletti si gongola per 
l'approvazione del 
bilancio preventivo

Il Presidente della Provincia Nobiletti



Il Generale Augelli, accompagnato 
dal Comandante Regionale Puglia, 
Generale di Divisione Fabrizio 
Toscano e dal Comandante 
Provinciale, Colonnello Leonardo 
Ricci, dopo gli onori militari, ha 
incontrato una numerosa 
rappresentanza del personale in 
servizio presso tutti i reparti della 
provincia e dei finanzieri in 
congedo.
Il Comandante ha ricordato 
l’importanza del lavoro svolto 
dalle fiamme gialle in un 
territorio caratterizzato da 
complesse dinamiche criminali. 
anche di tipo economico - 
finanziario, esortando tutti i 
militari a tenere alto i livelli di 
impegno e professionalità profusi 
nella quotidiana azione di 
contrasto ad ogni forma di 
illegalità, non dimenticando di 
svolgere la propria missione con 
umanità e rispetto per il 
contribuente e le persone 
indagate. 

• IN PRIMO PIANO

Il Comandante Interregionale dell’Italia Meridionale, 
Generale di Corpo d’Armata Vito Augelli, ha visitato il 
Comando Provinciale di Foggia.

A seguire, il Comandante 
Interregionale ha presieduto un 
briefing istituzionale in cui il 
Colonnello Ricci ha illustrato la 
situazione socio - economica del 
territorio unitamente ai principali 
aspetti relativi alla gestione del 
personale, alla logistica ed alle 
attività operative svolte dai reparti 
del Corpo nella provincia. 
Uno specifico approfondimento è 
stato dedicato alle principali 
investigazioni in corso e che 
vedono la Guardia di Finanza 
particolarmente impegnata nel 
contrasto alla criminalità 
economico-finanziaria ed 
organizzata, all’evasione fiscale ed 
agli sprechi di denaro pubblico, 
con indagini di altissimo 
spessore. Nella stessa giornata il 
Comandante Interregionale ha 
anche tenuto incontri istituzionali 
con il Prefetto, S.E. Maurizio 
Valiante, e con il Procuratore 
della Repubblica di Foggia, dott. 
Ludovico Vaccaro.

Il comandante interregionale 
dell'Italia meridionale in 

visita al comando di Foggia



Nella riunione odierna la Giunta ha 
definito anche l’adesione all’Associazione 
Rete dei Comuni Sostenibili. 
Tra le altre decisioni assunte oggi dalla 
Giunta: l’atto di indirizzo per la 
collocazione delle attività delle 
commissioni consiliari e degli u�ci dei 
vari gruppi politici che compongono 
l’assise consiliare presso i locali 
attualmente liberi al III piano della sede di 
Corso Garibaldi; la costituzione, 
nell’ambito del Corpo di Polizia Locale del 
“Reparto Volo UAS Polizia Locale – 
Protezione Civile della Città di Foggia”. Il 
nuovo reparto sarà presentato 
u�cialmente alla cittadinanza nelle 
prossime settimane.

Il Comune di Foggia ha 
aderito all’Associazione 

nazionale “Avviso Pubblico” 
–  Enti Locali e Regioni 

contro mafia e corruzione”.

La volontà, anticipata dalla Sindaca 
Episcopo sin dal suo insediamento, è 
stata formalizzata nel corso della 
riunione di Giunta che si è svolta questo 
pomeriggio a Palazzo di Città.
“I concetti di legalità e trasparenza non 
possono limitarsi a semplici 
a�ermazioni ma necessitano di azioni 
concrete – ha rimarcato la Sindaca. Per 
questo, oggi, abbiamo u�cialmente 
aderito alla Carta di Avviso Pubblico, un 
impegno preso in campagna elettorale e 
formalizzato con un atto di Giunta.
Aderiamo ai principi e alle indicazioni 
di Avviso Pubblico perché crediamo 
fermamente che una rigenerazione 
sociale non può che partire dalla casa 
comunale, dando sostanza ai proclami e 
agli impegni ed eliminando le barriere 
comunicative e relazionali tra la 
pubblica amministrazione e i cittadini”.

• IN PRIMO PIANO

Il Comune di Foggia aderisce 
all’associazione Avviso Pubblico



Il Comune di San Severo – Struttura 
Tecnica Manutentiva, informa la 
cittadinanza che la pedana monta 
scale per i diversamente abili che da 
accesso dall’esterno all’interno della 
Palazzina Liberty di Piazza Tondi è 
perfettamente funzionante e consente 
regolarmente l’accesso all’edificio 
anche ai diversamente abili. Quanto 
alla pedana monta scale interna, che 
permette l’accesso ai locali interrati 
della Palazzina, è rimasta bloccata 
per alcuni giorni a causa dei tempi

tecnici, necessari al reperimento 
delle batterie, che ne consentono 
l’utilizzo, più lunghi per la 
concomitanza con il periodo di 
festività. Anche questa pedana è 
regolarmente funzionante.
Tutti i cittadini, pertanto, compreso i 
diversamente abili, possono accedere 
ad ogni spazio dei due livelli della 
Palazzina Liberty e visitare la prima 
exhibit permanente immersiva-
multimediale della provincia di 
Foggia.

Accesso alla palazzina Liberty 
con pedane ora "funzionanti"



Gestione forestale sostenibile: 
al via la progettazione esecutiva
L’Ente parco con una propria proposta 
progettuale si è aggiudicato un 
finanziamento di 501.800 euro 
nell’ambito del bando Parchi per il 
Clima (Tipologia IV) destinato a 
finanziare programmi di 
efficientamento energetico, mobilità 
sostenibile, mitigazione e adattamento 
ai cambiamenti climatici degli Enti 
parco nazionali.
Il progetto denominato “Gestione 
multifunzionale della foresta” riguarda 
una complessa progettualità articolata 
su diverse azioni finalizzate ad 
aumentare la resilienza del 
soprassuolo e la ricostituzione 
boschiva, il restauro ecologico, la 
diversità specifica vegetale e animale, 
la protezione degli habitat e il 
miglioramento strutturale e funzionale 
dell’ecosistema forestale danneggiato 
dagli incendi.
Gli interventi interesseranno i comuni 
di Monte Sant’Angelo, San Giovanni 
Rotondo e San Marco in Lamis e si 
svilupperanno su un’area inserita nella 
rete Natura 2000, con habitat e specie 
prioritarie. “L’idea progettuale mira alla 
conservazione della biodiversità ma 
anche a incrementare la complessità 
strutturale del bosco importante sia a 
fini ecologici sia ai fini della 
conservazione. Interventi che alla luce 
degli effetti dei cambiamenti climatici 
in atto, risultano ancora più necessari. 
Ringrazio il MASE per l’opportunità e la 
struttura tecnica dell’Ente per la 
pianificazione del progetto e la 
designazione degli obiettivi e degli 
interventi”, ha dichiarato il Presidente 
Pasquale Pazienza.

Prima della realizzazione degli interventi, 
ai fini del monitoraggio negli anni degli 
effetti degli stessi, in ciascuna area 
saranno valutati con opportuni 
parametri la vegetazione presente, il 
grado di biodiversità in termini di fauna 
e flora, la presenza di legno morto, il 
carbonio immagazzinato in alberi e 
suolo e la capacità di rimuovere anidride 
carbonica dall’atmosfera. Un altro 
obiettivo perseguito dal progetto è 
l’aumento della resilienza nei confronti 
degli incendi boschivi (così come 
previsto nel Piano AIB del Parco). I lavori 
infatti attraverso il diradamento dei 
popolamenti forestali interessati e 
l’interruzione della continuità tra lo 
strato arbustivo e la chioma arborea 
assicureranno una maggiore resistenza 
degli stessi popolamenti agli incendi e ai 
danni dagli stessi derivanti. Nelle azioni 
selvicolturali rientra anche la 
“selvicoltura d’albero” cioè diradamenti 
mirati a favorire lo sviluppo di specie 
sporadiche (Tiglio, Sorbi, Aceri, arbusti a 
portamento arboreo) spesso 
caratterizzate da legno di maggior 
pregio, e di alberi vetusti e/o con 
caratteristiche monumentali.



Parte l'1 febbraio la prima navetta che 

connette Cerignola agli aeroporti di Bari 

e Foggia Cicolella: “Spostamenti più 

comodi e sicuri per chi viaggia grazie alla 

sinergia ComuneRegione” Cerignola 

sarà connessa direttamente e 

comodamente agli aeroporti di Foggia e 

Bari grazie alla navetta che fa 

quotidianamente la spola tra i due scali. 

È il risultato ottenuto mettendo a frutto 

la sinergia istituzionale tra il Comune di 

Cerignola e la Regione Puglia che ha 

inserito, a costo zero, la fermata “via 

Gen. Dalla Chiesa – capolinea Scuola 

Agraria” per due corse mattutine sulla 

tratta Foggia-Bari ed altrettante 

pomeridiane-notturne sulla tratta 

BariFoggia. “Abbiamo realizzato 

l’obiettivo strategico di semplificare la 

connessione di Cerignola e dei Comuni 

dei Cinque Reali Siti al resto d’Italia e del 

mondo”, è il commento dell’assessora 

comunale alla Sicurezza e Viabilità 

Teresa Cicolella. “Chi viaggia per piacere 

o per affari potrà raggiungere più 

comodamente e con maggiore 

sicurezza lo scalo internazionale di Bari 

e quello nazionale di Foggia, evitando i 

costi del viaggio in auto e del 

parcheggio. Altrettanto più 

semplicemente, le imprese potranno 

accogliere i propri clienti e le famiglie i 

parenti e gli amici che vengono da 

lontano. Tutto anche a vantaggio dello 

sviluppo dell’intermodalità e della 

sostenibilità ambientale della mobilità 

urbana ed extraurbana. 

Cerignola sempre più collegata 
agli aeroporti di Foggia e Bari

Questa importante implementazione del Piano 

di Trasporto Locale è stata realizzata grazie 

all’ascolto delle nostre istanze da parte 

dell’assessora ai Trasporti e alla Mobilità 

sostenibile Anita Maurodinoia, con la quale ho 

personalmente interloquito avvalendomi del 

prezioso supporto dei consiglieri comunali 

Luciano Giannotti e Francesco Sorbo, e grazie 

alla consueta attenzione del vice presidente 

Raffaele Piemontese verso le istanze, fondate 

e  motivate, provenienti da Cerignola e dalla 

Capitanata”. La prima corsa Cerignola-Bari 

partirà alle 04.45 dell’1 febbraio e arriverà al 

Karol Wojtyla alle 5.45. Lo stesso giorno sarà 

possibile rientrare da Bari con la corsa in 

partenza alle 15.30 che arriverà a Cerignola alle 

16.30 e proseguirà verso il Gino Lisa di Foggia, 

dove arriverà alle 17.05. “Raggiungere Bari in 

un’ora e Foggia in 35 minuti viaggiando 

comodamente e senza alcuno stress legato 

alla guida e alla ricerca del parcheggio è un 

vantaggio non indifferente – conclude Teresa 

Cicolella – che, mi auguro, sarà apprezzato 

dalle cerignolane e dai cerignolani”.





social

I post che hanno 
attirato di più 
l'attenzione...



social



T E R R I T O R I O

Ecco il nuovo anno 
accademico di Unifg

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Carlo Greppi 
il 16 gennaio 

a Foggia

I tre finalisti 
di "Leggo 

quindi sono



"Sono particolarmente lieto di 
annunciare che è stata 
riprogrammata la data di uno dei 
momenti più significativi per la 
nostra Comunità: l’inaugurazione 
dell’anno accademico. – Ha 
dichiarato il Rettore Lorenzo Lo 
Muzio -. La cerimonia sarà 
l’occasione per riunirci come 
Comunità universitaria, per 
celebrare i successi e traguardi 
raggiunti, ma anche per delineare il 
percorso verso un futuro che 
auspico possa essere caratterizzato 
da nuove opportunità di crescita e 
sviluppo”. La cerimonia si aprirà 
con il consueto corteo accademico 
e con l’esecuzione dell’inno 
nazionale a cura del Conservatorio 
“Umberto Giordano” di Foggia 
diretto dal maestro Donato Della 
Vista. L’ensemble composto da 
Concetta Pirro (soprano), Roberto 

• CRONACA

L’Università di Foggia inaugurerà l’anno accademico 2023_2024, il 24° 
dalla sua istituzione, alla presenza del Ministro dell’Università e della 
Ricerca Anna Maria Bernini. La cerimonia si terrà lunedì 29 gennaio, 
alle ore 11.00, nell’Aula Magna “Valeria Spada” (Via R. Caggese, 1 – 
Foggia), alla presenza dei componenti della Comunità accademica, dei 
Rettori delle Università italiane e delle massime autorità civili, militari 
e religiose del Territorio.

Caputo (Basso), Giusy Riefoli (Flauto), 
Alessandro Battista (Clarinetto), Maria 
Antonietta Moscato e il prof. Vincenzo 
Celozzi (Corno), Angelo Iatesta (Sax) 
eseguirà, in chiusura dell’evento, il 
Gaudeamus igitur. A seguire, gli interventi 
della Presidente del Consiglio degli Studenti 
Emanuela Vocino, del Coordinatore 
dell’Associazione Dottorandi e Dottori di 
Ricerca in Italia, sezione di Foggia Matteo 
Caputo e della rappresentante del Personale 
tecnico, amministrativo e bibliotecario Sara 
Perrella.

Il 29 gennaio inaugurazione 
dell'anno accademico alla 

presenza del Ministro Bernini



"Un uomo di poche parole”, Carlo Greppi 
al “Notarangelo-Rosati” di Foggia per 
raccontare un’amicizia straordinaria

Lo scrittore dialogherà con alunni e alunne, 
approfondendo la storia di Lorenzo Perrone, un uomo 
semplice e generoso. Fu lui a salvare Primo Levi, 
dandogli da mangiare per mesi attraverso il filo spinato. 

Martedì 16 gennaio, a partire dalle ore 8.30, 
nell’Aula magna dell’ITET “Notarangelo-
Rosati” di Foggia gli studenti e le studentesse 
dialogheranno con Carlo Greppi, autore di 
"Un uomo di poche parole. Storia di Lorenzo, 
che salvò Primo", edito da Laterza. 
L’incontro con lo scrittore, organizzato dalla 
docente di Lettere Lucia Palmieri, in 
collaborazione con la libreria Ubik di Foggia, 
ha l’obiettivo di sottolineare il valore sociale 
della lettura per la crescita personale, 
culturale e civile dei giovani. 
“L’autore – spiega la docente - ha ricostruito 
la storia di Lorenzo Perrone attraverso 
un'attenta analisi dei documenti storici, delle 
interviste ai testimoni e dei racconti di Primo 
Levi. Ha indagato la storia di un personaggio 
sconosciuto, una ‘pietra di scarto’ della 
società, uomo povero e quasi analfabeta, che 
aiutò Primo Levi a comunicare con la famiglia, 
creando un’impossibile connessione tra il 
campo di concentramento in Polonia e il 
mondo dei liberi”.  Il più grande scrittore 
italiano della seconda metà del Novecento ha 
raccontato, più volte, di essere sopravvissuto 
grazie a un uomo che casualmente aveva 
conosciuto durante la sua detenzione, un 
operaio piemontese che lavorava appena al di 
là del perimetro del campo di fuori dal 
reticolato di Auschwitz III-Monowitz. come 
“operaio militarizzato”. Quest’uomo “di poche 
parole” gli diede da mangiare per mesi – 
sfidando la fucilazione - attraverso il filo 
spinato. 

“Il progetto ‘Incontro con l’autore’ – spiega la 
dirigente scolastica, Irene Sasso - ha lo scopo 
di promuovere il piacere per la lettura e 
rendere consapevoli gli studenti e le 
studentesse dell’importanza del leggere. 
L'obiettivo è far riflettere sulle motivazioni 
che spingono gli scrittori a condividere 
creatività, esperienze e sentimenti”. 



Le giovani parole
Giunto alla IX edizione, il Premio-
Progetto Leggo Quindi Sono, scelta tra 
una rosa di 12 libri,  questa la terna 
finalista: 
Appetricchio di Fabienne Agliardi, Fazi, 
2023
Baba di Mohamed Maalel, Accento, 
2023
Bar Einstein di Giuliana Facchini, EDT-
Giralangolo , 2023 
Il premio è dedicato agli studenti delle 
scuole superiori di Foggia e provincia, 
coinvolge le case editrici indipendenti 
ed impegna i lettori e le lettrici nelle 
presentazioni dei libri organizzate 
durante l'anno scolastico presso gli 
istituti scolastici, in biblioteca e presso 
la libreria Ubik di Foggia.

FOGGIA POST



LO ZAC
WWW.FOGGIAPOST.COM

UNA TRASFERTA
INSIDIOSA

L'AUDACE CERIGNOLA SFIDA IL SORRENTO

ALLE 20.45 GIUGLIANO-FOGGIA

Inserto sportivo



QUESTA SERA ORE 20.45

Torna in campo il Foggia che 
questa sera sarà di scena al “De 
Cristofaro” di Giugliano, fischio 
d’inizio ore 20,45, per affrontare la 
formazione di casa reduce da tre 
sconfitte consecutive in 
Campionato. Non se la passa 
sicuramente meglio il Foggia del 
duo Coletti-Vacca che, nelle ultime 
10 gare, ha raccolto la miseria di 9 
punti. 

Un cammino preoccupante che il 
popolo rossonero, assente sugli 
spalti questa sera per il noto 
divieto, si augura possa essere 
interrotto da un risultato positivo 
in terra campana. Tutti disponibili i 
rossoneri ai quali si è aggiunto 
Vincenzo Millico, ufficializzato il 
suo acquisto nella giornata di ieri, 
che sarà tra i convocati e potrebbe 
addirittura essere gettato nella 

DI TIZIANO ERRICHIELLO

CON IL GIUGLIANO CI 
VORRA' IL VERO FOGGIA



mischia già nella trasferta di 
questa sera. Un match 
sicuramente delicato che giunge 
in un momento particolare della 
stagione con il mercato aperto e 
con calciatori che potrebbero 
avere le valigie pronte già nei 
prossimi giorni. Ma sarà una 
sfida delicata anche per Coletti e 
Vacca che sono chiamati a 
riscattare il brutto capitombolo 
interno con il Taranto di sabato 
scorso. Al cospetto della 
formazione di Bertotto il Foggia 
dovrebbe schierarsi con il 4-2-3-1 
che è il sistema di gioco adottato 
dal tecnico canosino che 
potrebbe mandare in campo 
Nobile tra i pali, Garattoni o 
Salines esterno di destra, Carillo 
e Rizzo centrali con Vezzoni a 
spingere sulla sinistra.

A centrocampo si giocano due 
maglie Frigerio, Martini e Marino 
con Di Noia, Schenetti e Millico 
dietro l’unica punta Tonin. In casa 
Giugliano Bertotto deve fare a 
meno dello squalificato Salvemini, 
mentre Giorgione e Sorrentino 
sono out per infortunio. 
Dovrebbero partire dalla panchina 
gli ultimi arrivati in casa gialloblù 
vale a dire Boccia, Diop e Baldè 
che non sarebbero ancora in 
condizioni fisiche ottimali. A 
dirigere il match tra Giugliano e 
Foggia è stato designato il Signor 
Giuseppe Mucera della Sezione 
Aia di Palermo. Un solo 
precedente con il Foggia datato 18 
dicembre 2022 con i rossoneri 
corsari a Torre del Greco con il 
punteggio di due reti a una con i 
gol di Garattoni e Di Noia.

Le grafiche delle pagine sportive sono a cura di Kickoff
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DI REDAZIONE
I gialloblu non intendono fermarsi 
allungando la scia positiva a 
danno di un Sorrento che si è 
tirato fuori dalla bagarre salvezza 
e rincuorati dalla vittoria nel 
derby della scorsa settimana tra 
le mura amiche con il Giugliano, 
prossimo avversario del Foggia. 
L'Audace Cerignola, confortato 
dalla vittoria in trasferta a 
Messina è a quota 31 punti 
all'ottavo posto e, con un piccolo 
sforzo, potrebbe agganciare il 
treno delle big di questo 
campionato che ambiscono al 
podio. Ma. come accade 
solitamente nel girone di ritorno, 
anche le partite con squadre

apparentemente più alla portata, 
come nel caso della gara di 
domenica sera con calcio d'inizio 
alle ore 20.45, sono ostacoli 
difficili perchè tutte le squadre 
giocano per un obiettivo e sanno 
che non è più il tempo degli 
errori e dei rinvii. Insomma. 
l'Audace Cerignola domenica 
sera avrà la possibilità di 
aggiungere un risultato positivo 
al loro score di risultati positivi 
iniziato a fine del 2023 e che sta 
proseguendo brillantemente con 
il nuovo anno. La squadra di 
Tisci, però, non dovrà 
commettere l'errore di 
sottovalutare l'avversario.

Grande rispetto per il Sorrento, 
ma il Cerignola vuole i tre punti...
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